



La comunidad gitana celebra su Día internacional

Europa es gitana y España, Andalucía y Granada también. Así lo transmitieron ayer decenas de gitanos granadinos que conmemoraron la celebración de su Día Internacional con una serie de actos de gran emotividad, entre los que incluyeron música, lecturas de poemas y hasta el lanzamiento de pétalos en el embarcadero del río Genil a su paso por la capital. Como prolegómeno, la UE se ha fijado como objetivo conseguir que la población gitana sea vista como parte de la ciudadanía europea «sin ningún adjetivo más», un logro en el que ya trabaja el Gobierno español, que ha aprobado un plan específico para este colectivo dotado de 107 millones de euros. La plena integración está cerca y, también, el reconocimiento a su propia identidad.



Las tradicionales velas no faltaron en la celebración, ayer en el embarcadero del Genil. :: GONZÁLEZ MOLERO